
学校教育目標＜一人一人の個性を伸ばし、自ら学ぶ生徒の育成を図る＞

平成30年度中巨摩中学校総合体育大会

６月１２日（火）・１４日（木）・２１日（木）に，中巨摩地区の各会場で行われ，熱

戦が展開されました。本校からも３年生を中心に，多くの部員が参加して日頃の練習の成

果を存分に発揮しました。この３日間で，多くのチーム，選手が県選手権や県総体への出

場を決めました。また，敷中の暑くて熱い夏が始まります！

◇野 球 ○7－0押原 ●0－2甲西…5位 県総体へ

◇サッカー ○4－0竜王 ○1－0押原 決勝1－2若草…2位 県総体へ

◇男子ｿﾌﾄﾃﾆｽ ＜個人＞ 植松・武居1位 藤本・田邊2位 山田・加藤ﾍﾞｽﾄ8

切山・水野ﾍﾞｽﾄ16 森澤・若尾18位…5ペアが県選手権へ

＜団体＞ Ａトーナメント優勝！○3-0田富 ◎2-1押原 県総体へ

ＢＣトーナメントも優勝

◇女子ｿﾌﾄﾃﾆｽ ＜個人＞ 金子・細田3位 県選手権へ

＜団体＞ Ａトーナメント：予選リーグ敗退 ＢＣトーナメント健闘

◇ソフトボール ○11－8櫛形 ●0－11若草 ○3－11押原 3位 県総体へ

◇アーチェリー ＜男子＞ 1位稲波，2位小田切，3位千野

＜女子＞ 1位飯久保，2位福田，3位樋口

◇男子バレー ○2－0若草 ●0－2田富 3位 県総体へ

◇女子バレー ○2－0双葉 ○2－0玉幡 ●0-2若草 ●1－2玉穂 4位 県総体へ

◇男子バスケ ○101－15竜王北 ○66－48櫛形 ●41－45田富 2位 県総体へ

◇女子バスケ ○113－29白根御勅使 ○48－28竜王 84－22田富 優勝 県総体へ

◇柔 道 ＜男子＞団体2位 階級別：3位岩間，3位若林，1位菊地，2位大場，

3位里吉，3位市村，1位土屋，2位丸山，3位小林，

2位中込，1位小宮山，2位古屋

＜女子＞団体2位 階級別：鈴木1位，小林2位 男女とも県総体へ

◇剣 道 ＜男子＞予選リーグ2位

＜女子＞3位 男女とも団体県総体へ

◇空 手 男子組手，女子組手 県総体へ

◇陸 上 競 技 ＜男子＞共通 800ｍ7位中込，1500m8位大木，3000m6位早川 7位中込

２年 800ｍ2位清水，3000m2位清水 2年男子総合7位

＜女子＞共通 800ｍ6位山井 7位高橋，砲丸投8位猪苗代

２年 100ｍ7位柿島，砲丸投7位末木

１年 砲丸投4位小尾 1年女子総合8位

☆各種目６位以内＋中込，柿島が県総体へ
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２３日（土），今年度２回目の授業参観と学級懇談

会が行われました。この日，授業を参観してくださっ

た保護者は約４００名，どの教室もたくさんの保護者

に見つめられながら，授業が進行していました。

また，授業後の学級懇談会にも多くの保護者が残っ

てくださいました。担任から１学期後半の生徒の様子

をお伝えしたり，３年生の教室では進路に関する話題

も取り上げられたりしていました。

午後からは，地区ごとに有価物回収を行いました。これ

はＰＴＡと生徒会が協力して実施する行事です。小雨交じ

りの天候でしたが，保護者の皆さんのお力をお借りして，

降り方が強くなる前に回収作業を終えることができました。

回収や整理，トラックへの積み込みの他，道路横断際の交

通安全指導など，各地区でのご協力に感謝いたします。

今月は「快いあいさつをしよう」

の目標で，生徒会の取組が行われ

ました。①イスをしまって，②大きな声で，③全員でを基準に，授業の始めと終わりの挨

拶に取り組みました。始めの挨拶は休み時間と切り替えて授業に向かう気持ちをつくるた

め，そして終わりの挨拶は授業の振り返りと頑張った自分へのねぎらいも込めてするもの

ですね。どの学級も意識して頑張っていました。

さて，毎朝，正門で挨拶を交わしながら生徒を迎えています。遠くから大きな声をかけ

てくれる子（１年生に多いです）や，にっこりと笑顔を向けてくれる子から，小さな声で

つぶやくように挨拶する子，コクリと頭を下げるだけの子，チラッと見て照れながら通り

過ぎる子…まで，生徒の挨拶は実にさまざまです。長い期間続けていますと，その子なり

の挨拶の進化（時には退化）が見えてきたりもします。

挨拶とは「自分の心を開くためにするもの。自分の心を前向きにするため。そうするこ

とで，挨拶を交わす相手の心が少しでも和んでくれることを願ってするもの」と思います。

ですから，その子なりに心を開くための努力が見られればそれでいいのかと思っていま

す。たまたま今日は，大きな声で元気よく，ではなくても…。

通学路の安全について
先週はじめ，大阪を中心に起こった大地震での事故を受けて，通学路を含めて学校施設

の安全を確認する取組が全国的に行われています。

本校におきましても，甲斐市教育委員会の指導の下，直ちに校内の安全点検を実施しま

した。また，先月末に行われた小中合同引取訓練の保護者アンケートでも，通学路のブロ

ック塀について心配する記述がいくつか見受けられます。

登下校を含め，生徒たちの安全を確保することは全てのことに優先する命題です。安全

に関してお気づきのことがございましたら，学校までお知らせください。


